

～5月3,4,5,6日はスカパー!無料の日～

新婚の中澤裕子と小藪千豊が“イエ充”トーク

今年のゴールデンウィークはおうちのんびり。

「スカパー!ゴールデンウィークはイエナカ宣言!! イベント」開催報告

スカパーJSAT株式会社(本社:東京都港区、代表取締役 執行役員社長:高田真治)は、20代・30代の男女500名を対象とした「今年のゴールデンウィーク調査」の結果をもとに、先日入籍したばかりの中澤裕子さんと、お二人のお子さんをお持ちの小藪千豊さんにゲストとして登場いただき、「スカパー!ゴールデンウィークはイエナカ宣言!! イベント」を開催いたしました。

中澤裕子 & 小藪千豊が登場! 「スカパー!ゴールデンウィークはイエナカ宣言!! イベント」開催報告

◆◆◆今年のゴールデンウィークの傾向は?◆◆◆

今回、スカパー!が20代・30代の男女500名を対象に行った調査により、「今年のゴールデンウィークの過ごし方は『自宅』で『家族と一緒に』『のんびり過ごす』傾向」、「ふだんの休日の過ごし方は『イエナカ派』が約8割、20・30代の84%が『家にいる時間が好き』」であることが判明いたしました。家にいることを好み、家で過ごす環境を充実させている、そんな“イエ充”な20代・30代が増えているのかもしれない。

◆◆◆中澤さん、小藪さん、今年のGWは“イエナカ”宣言!◆◆◆

“イエナカ”宣言にちなんで、お二人には部屋着をイメージした衣装で登場していただきました。今月1日に入籍した新婚ホヤホヤの中澤さんは「結婚前は、すべて自分のことを考えていれば良かったので、いつでも仕事モードでしたが、結婚後の今は、旦那さんも忙しいので、2人でのときはのんびりして、一緒に過ごす時間を大切にしたいです。」とコメント。結婚前と結婚後で、休日の過ごし方に対する考え方が変わった様子が伺えました。新婚生活について、小藪さんに「旦那さんと一緒にいるところが想像つかないのですが、甘えたり、甘えられたりするんですか?」と突っ込まれると、「仕事では、年上の強いイメージがあると思いますが、それを家でやったら、旦那さんが引いちゃうので、だいじユルいですよ。」と夫婦仲の良さが伺えるコメントをいただきました。

小藪さんは「休日を家で過ごすことは、素晴らしい生活スタイルであるということを僕は提案していきたいです。ゴールデンウィークは、ぜひ“イエ充”で!」と呼びかけ、結婚後、初めての大型連休となるゴールデンウィークを迎える中澤さんは「ゴールデンウィークは、家族と一緒にの時間や自分を充電するための時間になりますし、家で映画やドラマを見ると、心の癒しにもなります。私も素敵な“イエ充”を目指したいと思います!」と、イエナカ宣言を行いました。



調査結果の詳細⇒<http://blogs.skyperfectv.co.jp/20120416-01.html>

スカパー! 5月3,4,5,6日無料の日詳細⇒<http://www.e2sptv.jp/muryou/>